
Der Ausschuss einigte sich darauf, den Bericht nicht zur Kenntnis zu nehmen. Vor
Kenntnisnahme sollen die alten Unterlagen an die Fraktionen gegeben werden, damit
der Ausschuss sich ein genaueres Bild über die aktuelle Sachlage machen kann.
Insofern wurde die Angelegenheit vertagt.


